
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 47 

presentata in data 18 dicembre 2020 

a iniziativa dei Consiglieri Mastrovincenzo, Bora 

 Liquidazione Hotel Federico II di Jesi 

 a risposta orale 

 

 

 
Premesso che: 

 l’Hotel Federico II di Jesi, storica struttura ricettiva della nostra Regione, è stato messo in liqui-

dazione; 

 la decisione della proprietà è stata presa dopo un recente incontro con le rappresentanze sin-

dacali, organizzato per proseguire il confronto sull’applicazione degli ammortizzatori sociali a 

causa dell’emergenza da Covid-19; 

 

Considerato che: 

 la struttura è la più grande realtà ricettiva della Provincia di Ancona e occupa 50 lavoratrici e 

lavoratori cui vanno aggiunte le persone che lavorano per l’indotto e gli stagionali; 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere: 

se ha intenzione di convocare un tavolo di confronto per richiamare alle proprie responsabilità 

l’azienda e per verificare la possibilità di percorsi alternativi che permettano la salvaguardia dei 

livelli occupazionali, in un periodo già particolarmente complicato per le gravi conseguenze so-

cio-economiche provocate dalla pandemia. 

 


